

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est
Résolu: Que tous les journaliers du service de l'Aqueduc, qui reçoivent présentement \$1.50 par jour, soient à l'avenir payés \$1.65 par jour.

2.—Le surintendant soumet une note de M. Charles Bénard, au montant de \$43.89, pour ouvrage "extra" au toit du nouvel édifice des pompes à la station du bas niveau.

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est
Résolu: Que cette note soit acquittée.

3.—*Résolu*: De prier le contrôleur de la Ville de fournir à chacun des membres de cette Commission un état mensuel des dépenses du service de l'aqueduc.

4.—Etant présentées les soumissions pour la fourniture du charbon mou à vapeur, quelques membres de cette Commission objectent à l'ouverture de ces soumissions à cause que la Commission n'a pas été consultée dans l'appel de ces soumissions.

M. l'échevin Gadbois

Propose: Que ne soient pas ouvertes lesdites soumissions, et que le greffier de la Ville soit prié de retourner aux soumissionnaires leurs soumissions avec leurs dépôts.

Ladite proposition est affirmativée (M. l'échevin Clearihue dissident.)

5.—Etant soulevée la question du mode actuel de réception des dépôts accompagnant les soumissions,

M. l'échevin Gadbois

Propose: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit modifié le mode actuel qui exige qu'un chèque accepté accompagne chaque soumission, et que, à l'avenir, tous les dépôts requis en rapport avec les soumissions soient effectués entre les mains du trésorier de la Ville qui donnera des récépissés aux déposants.

Ladite proposition est affirmativée.

6.—Etant de nouveau soulevée la question des soumissions reçues pour la fourniture du charbon,

M. l'échevin Gadbois

Propose: De reprendre en considération la résolution qui a été adoptée et qui ordonne que ne soient pas ouvertes les soumissions reçues pour la fourniture du charbon.

Ladite proposition est affirmativée (M. l'échevin Lévesque dissident.)

7.—Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que la séance s'ajourne à demain, le 20 du courant, à 2.30 hrs p.m.

* * *

Assemblée ajournée du 20 juin

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Nault, Houlé, Gadbois, Turner, Lévesque et Marin.

1.—Sont reçues les soumissions suivantes pour la fourniture de 9,000 tonnes de charbon mou à vapeur et de 153 tonnes d'anthracite:

	La tonne
L. Cohen & Fils, Dominion (Tout-venant)	\$3.50
J.-O. Labrecque & Cie, Dominion (Tout-venant)	3.50
Lackawanna Coal Co. "Egg" ou "Stove"	6.50
Evans Frères, "Egg" ou "Stove"	6.50

M. l'échevin Gadbois

Propose: Que soit adjugé à la "Lackawanna Coal Co." à raison de \$6.50 la tonne, le contrat pour la fourniture de 153 tonnes de charbon "Stove" et "Egg."

M. l'échevin Houlé propose en

Amendement: Que ladite adjudication soit divisée entre la "Lackawanna Coal Co." et MM. Evans Frères.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Nault, Lévesque, Turner et Houlé—4.

Contre: Gadbois—1.

Ledit amendement est ainsi affirmativé.

Sur proposition de M. l'échevin Turner, il est

Résolu: Que soit divisée entre MM. J.-O. Labrecque & Cie. et L. Cohen & Fils, à raison de \$3.50 la tonne, l'adjudication du contrat pour la fourniture de 9,000 tonnes, plus ou moins, de charbon mou Dominion, tout venant.

Résolu: De retourner comme suit leurs dépôts aux soumissionnaires:

	Dépôt total.	Remboursement
J.-O. Labrecque & Cie	\$3,600	\$1,800
L. Cohen & Fils	3,600	1,800
Lackawanna Coal Co.	62	31
Evans Frères	61	31

J.-O. Labrecque & Cie. (sur contrat antérieur)	725
L. Cohen & Fils (sur contrat antérieur)	1,400

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That all the departments' laborers now being paid \$1.50 per day, in future be paid at the rate of \$1.65 per day.

2.—The Superintendent submitted an account from Mr. Chas. Bénard for \$43.89 for extra work done on the roof of the new pump building at the low level pumping station.

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That the account be paid.

3.—*Resolved*: That the City Comptroller be requested to furnish each member of the Committee with a detailed statement of expenditure each month.

4.—Tenders for the supplying of soft steam coal being taken up, some of the members objected to the tenders being opened as the Committee had not been first consulted before the tenders were called.

Ald. Gadbois

Moved: That the tenders be not opened, and that the City Clerk be instructed to return the parties the tenders and deposit cheques.

The motion was carried (Ald. Clearihue dissenting.)

5.—The question of the manner in which deposit cheques accompanying tenders are now received, being taken up, Ald. Gadbois

Moved: That a report be made to the Council recommending that the present mode, requesting that accepted cheques accompany each tender be changed, and that in future, all deposits called for in connection with tenders be handed into the City Treasurer who will give a receipt for same.

The motion was carried.

6.—The question of the tenders received for coal being again taken up,

Ald. Gadbois

Moved: To reconsider the motion adopted ordering that the tenders received for coal be not opened.

The motion was carried (Ald. Lévesque dissenting.)

7.—On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the meeting adjourn until to-morrow, the 20th inst. at 2.30 p.m.

* * *

Adjourned Meeting of the 20th of June.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Nault, Lévesque, Houlé, Marin, Gadbois and Turner.

1.—Tenders for the supplying of 9,000 tons of soft steam coal and 153 tons of anthracite coal were received from the following parties:

	Per ton.
L. Cohen & Son, Dominion R/m	\$3.50
J. O. Labrecque & Co. Dominion R/m	3.50
Lackawanna Coal Co. Egg or Stove	6.50
Evans Bros. Egg or Stove	6.50

Ald. Gadbois

Moved: That the contract for the 153 tons of Egg and Stove coal be awarded to the Lackawanna Coal Co. at \$6.50 per ton.

Ald. Houlé moved in

Amendment: That the contract be divided between the Lackawanna Coal Co and Evans Bros.

The vote being taken on the amendment, resulted as follows:

Yeas: Nault, Lévesque, Turner and Houlé—4.

Nays: Gadbois—1.

The amendment was carried.

On motion of Ald. Turner, it was

Resolved: That the contract for 9,000 tons, more or less, of soft steam coal Dominion run of mine, be divided between Messrs. J. O. Labrecque & Co. and L. Cohen & Son, at \$3.50 per net ton.

Resolved: To refund the following parties their deposits as under:

	Amount deposit.	Refund.
J. O. Labrecque & Co.	\$3,600	\$1,800
L. Cohen & Son	3,600	1,800
Lackawanna Coal Co.	62	31
Evans Bros.	61	31
J. O. Labrecque & Co. (a/c of old contract)		725
L. Cohen & Son (a/c of old contract)		1,400